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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 10 décembre à 18h30 au salon du personnel 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Stéphanie Milette Aubert, soutien 
Julie Rioux, parent substitut  
Anne Marie Laroche, parent 
Christine Allen, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Cathy Trépanier Gauthier, enseignante 
Claudine Frenette, soutien 
Tanya Dupuis, service de garde 
  
Absences : 
Rémy Payette, parent 
Éliane Poliquin, enseignante 
Émilie Caron, parent 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1  Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
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1.2  Adoption de l'ordre du jour 
 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.  Un ajout de 2 points au varia. 

- Trottoirs sur la rue Broad 
- Friperie 

 
 
C.É. 10-12-001 
Mme Millette Aubert propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Laroche. 
Adoptée 

 
 
 
1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
Rien de particulier. 
 
 
 
1.4  Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 novembre 2018 
 
Les membres consultent le procès-verbal du dernier CÉ. 
 
C.É. 10-12-002 
 Mme Rioux propose l’adoption du procès-verbal, appuyée par Mme Trépanier Gauthier. 
Adoptée 

 
 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
 
La levée de fonds des sapins de Noël est maintenant terminée, un montant de 625,00$ a été 
amassé. 
Le service de garde sera fermé pendant la semaine de relâche.  Il y a eu seulement 17 
inscriptions, ce qui ne répond pas au minimum requis. 
 
 
 

2. Points nécessitants une adoption ou une approbation 
 
 

2.1 Activités et sorties éducatives 
 
 Aucune  
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2.2 Mesures dédiées 2018-2019 
 
M. Roy présente la répartition des montants reçus par l’école des Trois-Portages pour les mesures 
dédiées et protégées et le plan de déploiement associé avec ses montants. Il explique aux 
membres les ajouts en ressources humaines qui ont été possibles tant au niveau des 
orthopédagogues que des techniciennes en éducation spécialisée. Il termine en mentionnant que 
l’argent a bien été déployé dans l’établissement et propose une résolution. 

 
 
C.É. 10-12-003 
 Mme Dupuis approuve la résolution, appuyée par Mme Laroche. 
Approuvée 

 
2.3 Photos scolaires 2019-2020 
 
M. Roy propose que Photomania soit retenue pour les photos scolaires en 2019 et la date 
proposée est le 27 septembre. 
 
C.É. 10-12-004 
Mme Millette Aubert approuve, appuyée par M. Desjardins. 
Approuvée 

 
2.4 Conditions et modalités de l’éducation à la sexualité. 

 
M. Roy explique les attentes de la CSPO.  L’enseignement sera fait en majorité par le personnel 
enseignant de l’école qui est en processus de formation.  Des informations seront envoyées aux 
parents dès le retour du congé des fêtes par rapport aux contenus à enseigner et aux modalités. 
  
 
C.É. 10-12-005 
 Mme Rioux approuve, appuyée par Mme Allen. 
Approuvée 

 
 
 3. Points de discussion ou d’informations 
 
3.1 Fonds à destination spéciale 
 
 M. Roy fait un compte rendu de l’état des fonds à destination spéciale.  
 
3.2 Projet éducatif 
 
M. Roy fait état des travaux du comité de pilotage du projet éducatif. Deux rencontres ont eu lieu 
en novembre et décembre et des sondages ont été créés pour les élèves, le personnel de l’école et 
les parents. Ils seront envoyés par courriel dès la semaine prochaine et le comité pourra par la suite 
se servir des réponses pour élaborer le projet éducatif. M. Roy est très satisfait du travail accompli 
et il remercie les membres du comité. 
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3.3 Conférence Burn-out parental 
 
M. Roy mentionne qu’une conférence par Mme Stéphanie Houle, travailleuse sociale, aura lieu le 
7 février à l’école de la Forêt. C’est une conférence gratuite offerte par 4 écoles partenaires dans 
ce projet. Une invitation sera envoyée aux parents au début du mois de janvier. 
 
  
3.4 Site internet de l’école. 
 
Une mise à jour a été effectuée dans les dernières heures. Il mentionne que 3 changements n’ont 
pu être faits en raison de contraintes de logiciel. M. Roy demande aux membres de vérifier si 
d’autres modifications supplémentaires sont nécessaires. Il remercie également M. Martin Gravel 
pour son travail ainsi que Mme Anne-Marie Laroche pour ses suggestions. 
 
3.5 Service de garde 
 
M. Roy informe les membres que Mme Dupuis quittera ses fonctions de responsable du service de 
garde pour un congé sans traitement dès le retour du congé des fêtes. Elle sera remplacée par Mme 
Line Ménard pour la durée de ce congé. De plus, un ajout a été accordé à l’école pour une classe 
principale. Considérant cet ajout, Mme Penny-Lynn McKnight pourvoira ce poste jusqu’à la fin 
de l’année scolaire. 
 
  
4. Mots des représentants 
 
4.1 Mot du Service de garde 
 
Aucun message. 
 
4.2 Mot de la Direction 

 
 M. Roy souhaite un joyeux Noël à tous les membres et les remercie pour leur implication. 
    
4.3 Mot des commissaires  

 
 Aucun message. 
 

4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
Mme Allen mentionne que la dernière rencontre du comité a eu lieu le 20 novembre dernier. Un 
colloque aura lieu bientôt à Boucherville. S’il y a des intéressés, aviser M. Desjardins. Une 
présentation sur le nouveau programme d’éducation à la sexualité a été faite aux membres par les 
formatrices. Elles ont informé les membres sur la démarche de formation qui a été mise en place 
pour le personnel enseignant de la commission scolaire. 
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4.5 Mot du comité EHDAA de la CSPO 
  
Un courriel a été envoyé par M. Payette aux membres pour leur faire part des dernières 
informations pertinentes soulevées lors de la dernière rencontre du comité EDDAA de la CSPO. 
 
4.6 Mot de l’OPP 
 
Aucun 
  
5. Varia 
 
Mme Allen a discuté avec Mme Bureau, conseillère municipale et selon les informations 
recueillies, des travaux auront lieu seulement en 2020 pour l’ajout de trottoirs sur la rue Broad. 
 
M. Roy informe le conseil que la friperie qui s’est tenue le 6 décembre dernier a généré des profits 
d’environ 300$. Ce fut un succès financier, mais également pour conscientiser notre communauté 
à l’importance du recyclage. 
 
 
  
6. Levée de l’assemblée 
 
 
 C.É. 10-12-006 
 Mme Rioux propose la levée de l’assemblée, appuyée par M. Desjardins. 
Approuvée 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                    Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 
 

 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


